

Georges Malíck Shoucair

(25 de marzo de 1934 – 9 de febrero del 2022)

La Federación Costarricense de Ajedrez lamenta la muerte del señor Georges Malíck Shoucair y comunica sus sentidas condolencias a su familia.

George Malíck, hijo de los distinguidos inmigrantes libaneses Abraham Malíck y Ángela Shoucair, fue un importante empresario en nuestro país.

Ajedrecista célebre por su incisivo y creativo estilo de ataque. Su actividad deportiva en el juego ciencia se concentra sobre todo en las décadas de los años sesenta y setenta del siglo XX. En esa época la práctica del ajedrez en Costa Rica tenía como centros neurálgicos a la Casa España y a la Casa Libanesa.



Georges Malíck Shoucair (izquierda) y Rogelio Sotela Montagné (derecha) comentan una partida.
Circa 1974.

Georges Malíck Shoucair, destacado jugador de Primera Categoría y Maestro Nacional de Ajedrez, alcanzó el título de Sub Campeón Nacional en el año 1965.

En este disputado torneo, Malíck estuvo varias rondas en el primer lugar, como se puede apreciar en la noticia publicada el 14 de abril de 1965 en la página 19 de LA PRENSA LIBRE.

Un ejemplo de su estilo de juego creativo y de ataque lo podemos ver en una partida disputada ya hace sesenta años.

Montero Gonzalez, Fernando – Malick Shoucair, Georges [B21]

Segunda División Casa España (4), 1962

[Alexis Murillo Tsijli]

1.e4 c5 2.f4 Cc6 3.Cf3 e6 4.d3 d5
5.Ae2 Cf6 6.e5 Cd7 7.c3 Ae7
8.Ae3 f6 9.d4 0-0 10.0-0 b6 11.b3
Ab7 12.Ad3 cxd4 13.cxd4

21.axb4 Ac4 22.Tab1 Dg6 23.Df2
Tfc8 24.Db2 Ad3 25.Ta1 b5
26.Cd1?



13...Cb4! 14.a3 Cxd3 15.Dxd3 a5
16.Dd2 Tc8 17.Cc3 Aa6 18.Tfc1
Tc7 19.Db2 De8 20.b4 axb4



26...Tc2

0-1